

Para "Diálogo" Terroristas Deben Deponer las Armas

Antes de que el acuerdo de paz de Centroamérica sea ratificado por la Asamblea Legislativa deben cumplirse las condiciones que señala el documento en cuanto a que los terroristas de El Sal-

vador depongan las armas y que el dictador nicaragüense, Daniel Ortega, inicie conversaciones con los "Contras".

Así lo propone el Dr. Ricardo Avila Moreira, Magistrado de la Corte

Suprema de Justicia, en breves declaraciones para EL DIARIO DE HOY en los momentos en que el Presidente Duarte sostenía una reunión con el resto de los Magistrados de la Corte para explicarles los objetivos del llamado Plan de Paz.

El Dr. Avila Moreira no estuvo en la reunión, realizada a puertas cerradas ayer a las 11:30 del mediodía entre el Presidente Duarte y los Magistrados, porque "hay mucho trabajo judicial que atender", según dijo el Magistrado.

El funcionario expresó que el mismo Duarte "ha afirmado que no va a dialogar hasta que los 'subversivos' depongan las armas y que el diálogo se haría si Ortega dialogaba con los 'Contras'", pero hasta la fecha ninguna de esas condiciones se han cumplido.

En este sentido, hizo ver que el acuerdo podría poner en peligro la seguridad nacional, tal como lo ha advertido la doctora María Julia Castillo, ex Presidenta de la Asamblea Legislativa, porque los terroristas no van a cumplir con el requisito de deponer las ar-

—Favor pase a la página 17.



PLAN C.A. Es necesario que los terroristas depongan las armas para que exista diálogo, tal como lo condiciona el Plan de Paz, señala el Dr. Ricardo Avila Moreira.



PRECANDIDATOS. (Zacatecoluca, La Paz). El Ing. Ernesto Palomo y Sres. José Estupinián, Sergio Ubaldo Meza, Miguel Melgar Serrano y Lic. Reynaldo Quintanilla Prado, son precandidatos a diputados por el partido ARENA, por La Paz. La convención se llevó a cabo a nivel departamental.

Gobierno Debe Emitir Leyes que Protejan la Inversión

El Gobierno debe emitir leyes que ofrezcan confianza y seguridad a los inversionistas extranjeros y nacionales, para que trabajen con entusiasmo, optimismo y sin ningún temor de que

su empresa será objeto de arbitrariedades, huelgas ilegales y "paquetazos" económicos inconsultos.

Así lo manifiestan los comerciantes e industriales de Sonsonate que participaron recientemente en la Convención Nacional realizada en San Miguel, por la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadore-

ños (SCIS).

Los declarantes señalan que los inversionistas ponen su empeño en incrementar la productividad, si saben que las autoridades respectivas combaten con efectividad el contrabando y la corrupción, dos males que como lacras, atentan contra el empresario

—Favor pase a la página 15.

Mueren 2 "Comandantes" Terroristas

SAN MIGUEL. Dos "comandantes" del ERP y conocidos nada más por los seudónimos de "Ulises" y "Basilio", junto a la radista "Yesenia", murieron en combate con tropas del Batallón Cuscatlán, de la 3a. Brigada de Infantería, según reportes militares.

Agreden que el enfrentamiento se produjo en el cantón Santa Rosita, de la jurisdicción de Sesori.

—Favor pase a la página 52.

Retención de Licencia por no Llevar Triángulo Critican

Si bien es cierto que Tránsito está en la obligación de velar por el cumplimiento del Reglamento respectivo, el retener la tarjeta de circulación por no portar los triángulos luminosos es un abuso de autoridad, dice el taxista Erasmo Salinas Peña.

Según el informante, él ha buscado en los nume-

rales del Reglamento y no ha encontrado ninguno que diga que el Jefe de Tránsito puede retener los documentos por no portar los automovilistas este tipo de señales.

"Si ahora imponen sanciones por no portar triángulos luminosos, mañana puede ser por la falta de la llanta de re-

puesto o por una llave para quitar tuercas o hasta por un desatornillador", agrega.

Además, dice el señor Salinas Peña, como la justicia empieza por casa, habría que ver cuántos vehículos de la Policía, del mismo De-

—Favor pase a la página 13.

Oficial y 5 Soldados Muertos en Emboscada

SENSUNTEPEQUE (Cabañas). El subteniente Oscar Adolfo Mendoza Torrente y cinco soldados del Destacamento Militar 2 murieron el domingo por la tarde cuando el vehículo en que se conducían fue emboscado por terroristas a la altura del lugar conocido

como Cerro de Avila.

De acuerdo con informes proporcionados por fuentes militares, la tropa se dirigió a un relevo en ese sector, donde se realiza un operativo, cuando a las seis de la tarde y pasando a un ki-

—Favor pase a la página 15.

Aún Delicado Estado de Reina de Fiestas Agostinas

Aún se encuentra en estado delicado la señora Patricia Morán, Reina de las recientes Fiestas Agostinas, quien la semana anterior fue lesionada por un pretendiente y el pasado fin de semana fue dada de alta del centro asistencial donde se encontraba hos-

pitalizada. Según se informó en su oportunidad, la joven sufrió una herida de bala en rostro por su pretendiente, el subteniente Jorge Jaime Solano, miembro de la 1a. Brigada de Infantería, quien

—Favor pase a la página 13.



Sr. Rhafeal Lagasse, Secretario General de la Organización Internacional de Empleadores, con sede en Ginebra.

Dice Sr. Lagasse: Se Necesita Confianza para Crear más Empleos

La mejor forma de generar empleos es darle confianza a la empresa privada y proporcionarle las posibilidades de crear más empresas, lo cual ha sido reconocido en muchos países después de experiencias

tipo socialista.

Así lo afirmó ayer, durante una conferencia informativa, el Sr. Rhafeal Lagasse, Secretario General de la Organización Internacional de Em-

—Favor pase a la página 17.

Positivos los Resultados Económicos Dice Gobierno

"Muy positivos" han sido los resultados de la actividad económica durante los primeros meses del presente año, después de efectuar una evaluación del programa económico que se adoptó para 1987, dice el Ministerio de Economía.

El incremento en la actividad económica ha sido del orden del 5.95 por ciento, comparado con 1984, agrega.

Si se tiene como indicativo el volumen de la actividad económica registrada en 1984, señalan los informantes, el cual se encuentra conformado por variables que a lo

—Favor pase a la página 15.

Tablero Judicial



Dra. Góchez Castro.

46 Reconocimientos la Semana Anterior

Cuarenta y seis reconocimientos al mismo número de personas fallecidas, practicó la semana pasada el Juzgado 3° de Paz, informó la Dra. Rosario Góchez Castro.

Veinte de los casos pertenecía a personas que murieron en circunstancias violentas, es decir, a causa de lesiones causadas con armas de fuego y corto-punzante.

De los 20 casos, en su mayoría ocurridos en esta

—Favor pase a la página 17.